## Ich und Sport

In meinem Leben spielt Sport nicht die wichtigste Rolle, aber er ist wertvoll, um sich abreagieren zu können. Aber warum er ist ob und zu notwendig? Es ist einfach. Wenn ich immer am Computer sitzen muss, ist Sport für meinen Rücken und meine Augen notwendig.

Meine beliebten Sportarten sind Kajaksport und Kanoistik. Ich schwimme auch gern, fahre Rad und spiele Volleyball. Als ich mehr Zeit hatte, spielte ich auch Fußball und Floorball. Ich habe mich für Floorball sehr interessiert, als ich kleiner war, weil Floorball etwas Ungewöhnliches war. Dann ist er populär geworden und das war nichts mehr für mich.

Wie ich hier sagte, paddle ich am liebsten auf dem Kajak. Wann habe ich die Gelegenheit zu paddeln? Anlässlich ich und meine Kameraden wählen einen Fluss oder Bach. Dann fahren wir mit dem Auto oder mit dem bestellten Bus hin und fahren die ausgewählten Flüsse herab. Andere Möglichkeit für mich ist in der Kajakschule Sport zu machen. Ja, ich arbeite in dieser speziellen schule und lehre verschiedene Leute auf dem Kajak paddeln. Manchmal stelle ich nur die Sicherheit der Klientel sicher und diese Veranstaltungen sind meistens in feinen Orten. Diese Orte sind fein nicht nur wegen wunderschöner Natur und absoluter Luft, sondern auch wegen attraktiver Stelle für Wassersportler – wie Stromschnellen, starker Schwall, scharfe Kehrwasserlinien, Kaskaden, Walzen, Karfiolen und so weiter.

Jedoch Wassersport kann ich auch an der Tschechischen Technischen Universität ausüben. Ich schreibe mich jedes Semester in Kanoistik mit dem Lehrer Bulíř ein. Wir paddeln von der Werftanlage in Michle zum Wasserwehr in Modřany und es ist gut für meine Kondition.

Das war nicht alles über "mich und Sport", aber Sie haben eine übersicht meiner Sportaktivitäten. Ich will in der Zukunft irgendeine Sportarte ordentlicher machen.